



## 授業参観を実施しました

4月21日(金)は授業参観でした。1・2・3年生は5時間目に、4・5・6年生は6時間目に授業を観ていただきました。新型コロナウイルス感染症対策も緩和の方向であり、教室と廊下からそれぞれ静かにご参観いただき、子どもたちも普段どおりの姿を見せることができました。令和5年度が始まってまだ2週間あまりですので、子どもたちは新しい学年に進級した喜びと、環境が変わった緊張感に満ちています。特に、1年生は入学した直後で、「ピッカピカの1年生」の初々しい姿を見せています。保護者の皆様は、新しい学年をスタートした子どもたちの様子を、温かく見守っていただけたことでしょう。今年度は授業参観の回数を増やす予定をしておりますので、子どもたちの1年間にわたる学校での成長の様子をご覧いただけるのではないかと思います。参観後には、子どもたちへ励ましのお言葉かけもお願いいたします。



## ニコニコあいさつの日



香芝市ではニコ(25)ニコにちなんで、毎月25日を「ニコニコあいさつの日」として「あいさつ」運動を進めています。本校のめざす児童像のひとつに「挨拶ができ、人とのコミュニケーションを大切にする子ども」があります。あいさつはコミュニケーションづくりの基本です。「おはよう」「こんにちは」「ありがとう」「さようなら」等々、自分から進んで言うようにしましょう。ニコニコあいさつをの日の登校時には、正門と西門にのぼり旗を立て、教職員・地域の方・計画委員の子どもたちがあいさつをしています。保護者の皆様もお時間が取れるようでしたら、月に1度のニコニコあいさつに日に校門に立って、あいさつ運動に参加してみませんか。大人が見本を見せることで、あいさつのできる子どもに育つと期待したいものです。

### 本校のめざす児童像

- なかまと共に支え合う子ども
- 挨拶ができ、人とのコミュニケーションを大切にする子ども
- 豊かに自己表現ができる子ども
- 辛抱強く、諦めず、何事も最後まで精一杯取り組むことのできる子ども

※学校だより「まみひがし」は、本校ホームページにアップしています。印刷ではわかりにくい写真もカラーで見ることができますので、是非ともご覧ください。